

**Магистерская программа «Аналитика данных для бизнеса и экономики»**

**Состав, структура и методика оценивания набора конкурсных документов при поступлении в магистратуру Национального исследовательского университета «Высшая школа экономики» Санкт-Петербург (конкурс портфолио)**

<b>№ п/п</b>	<b>Документ</b>	<b>Критерии / пояснения</b>	<b>Количество баллов</b>
<b>Максимальная сумма баллов по разделу 1</b>			<b>20</b>
1.	Диплом бакалавра/ специалиста	<ul style="list-style-type: none"> <li>• Диплом с отличием</li> <li>• Диплом со средним баллом выше 4.0</li> </ul>	20 10
<b>Максимальная сумма баллов по разделу 2</b>			<b>10</b>
2.	Сертификат/ иное подтверждение владения английским языком (наличие 2-х и более сертификатов не увеличивает количество баллов)	<ul style="list-style-type: none"> <li>• Международный сертификат IELTS (не менее 6.5), TOEFL (TOEFL iBT &gt; 100; TOEFL CBT &gt; 250; TOEFL PBT &gt; 600), BEC Vantage (не менее уровня B), CAE (не менее 176), Лингвотест (не менее 66 баллов)</li> <li>• Иные сертификаты</li> <li>• Оценка «отлично» в приложении к диплому бакалавра/специалиста или по внутреннему экзамену по английскому языку НИУ ВШЭ (не суммируется с Иными сертификатами)</li> </ul>	10  5 5
<b>Максимальная сумма баллов по разделу 3</b>			<b>40</b>
3.	Проспектус исследовательского проекта на английском языке	Описание планируемого исследования. Средний балл на основании оценок минимум двух экзаменаторов	до 30
	Экзамены по математике	Внутренний экзамен по математике в ВШЭ или экзамен из РЭШ. Также учитываются результаты GRE Subject test to mathematics or GRE quantitative reasoning. При сдаче нескольких экзаменов (например, внутреннего экзамена и GRE), комиссия ставит оценки по каждому экзамену и выбирает наибольший балл. Шкала оценивания определяется приёмной комиссией.	до 10
	Научная публикация (наличие 2-х и более публикаций не увеличивает количество баллов)	Публикация входит в: Scimago Q1-Q4 и/или RSCI (ядро РИНЦ) и/или перечень журналов/издательств категории A-D НИУ ВШЭ; учитывая формат online-first	10
<b>Максимальная сумма баллов по разделу 4</b>			<b>15</b>
4.	Мотивационное письмо на англ. языке	<ul style="list-style-type: none"> <li>• Причины выбора магистратуры НИУ ВШЭ – Санкт-Петербург и магистерской программы, предпосылки и планы профессионального и научного развития в рамках программы</li> <li>• Предполагаемый трек обучения на второй год</li> </ul>	до 10  5
<b>Максимальная сумма баллов по разделу 5</b>			<b>10</b>
5.	CV на англ. языке	Оценивается опыт профессиональной деятельности, участие во внеучебной и проектной работе, научно-исследовательских и консалтинговых проектах.	до 5
	Курс повышения квалификации (наличие 2-х и более сертификатов не увеличивает количество баллов)	В сфере: Аналитика данных в Менеджменте/ Маркетинге/Аналитика данных в Экономике/ Математике/Python/R Не менее 16 академических часов, с положительной оценкой и открытой ссылкой на сертификат (Coursera, Yandex.Практикум, Нетология, и т.д.)	5
<b>Максимальная сумма баллов по разделу 6</b>			<b>5</b>
6.	Рекомендательные письма (оценивается только 2 рекомендательных письма)	Оценивается опыт профессиональной деятельности, участия во внеучебной и проектной работе, научно-исследовательских и консалтинговых проектах. К рассмотрению принимаются рекомендательные письма от лиц, которые могут дать квалифицированную оценку профессиональных и академических успехов заявителя.	до 5
<b>МАКСИМАЛЬНАЯ СУММА БАЛЛОВ ПО ПОРТФОЛИО</b>			<b>100</b>

## Master's program "Data Analytics for Business and Economics"

**Content, structure and methodology for evaluating a set of portfolio documents for admission to the Master's program of the National Research University Higher School of Economics, St. Petersburg (portfolio competition)**

№ п/п	Документ	Критерии / пояснения	Количество баллов
<b>Maximum points for Section 1</b>			<b>20</b>
1.	Bachelor's/Specialist's Degree	<ul style="list-style-type: none"> <li>• Diploma with honors</li> <li>• Diploma with GPA above 4.0</li> </ul>	20 10
<b>Maximum points for Section 2</b>			<b>10</b>
2.	Certificate / other proof of English proficiency (the presence of 2 or more certificates does not increase the number of points)	<ul style="list-style-type: none"> <li>• International certificate IELTS (at least 6.5), TOEFL (TOEFL iBT &gt; 100; TOEFL CBT &gt; 250; TOEFL PBT &gt; 600, BEC Vantage (at least level B), CAE (at least 176), Linguatest (at least 66 points)</li> <li>• Other certificates</li> <li>• Grade "excellent" in the supplement to the bachelor's / specialist's diploma or in the internal exam in English of HSE (not cumulative with Other certificates)</li> </ul>	10 5 5
<b>Maximum points for Section 3</b>			<b>40</b>
Prospectus of the research project in English			up to 30
3.	Math exams	An internal exam in mathematics at HSE or an exam from NES. GRE Subject test to mathematics or GRE quantitative reasoning scores are also taken into account. When taking multiple exams (e.g., the internal exam and the GRE), the board gives marks for each exam and chooses the highest score. The grading scale is determined by the admission committee.	up to 10
Scientific publication (the presence of 2 or more publications does not increase the number of points)			10
<b>Maximum points for Section 4</b>			<b>15</b>
4.	Motivational letter in English	<ul style="list-style-type: none"> <li>• Reasons for choosing a master's programme at HSE University – St. Petersburg and a master's programme, prerequisites and plans for professional and scientific development within the framework of the programme</li> <li>• Study track for the second year</li> </ul>	up to 10 5
<b>Maximum points for Section 5</b>			<b>10</b>
CV in English			up to 5
5.	Advanced training course (the presence of 2 or more certificates does not increase the number of points)	In the field of: Data Analytics in Management/ Data Analytics in Economics / Mathematics / Python / R (duration of at least 16 academic hours, with a positive assessment and a link to the certificate (Coursera, Yandex.Practicum, Netology, etc.))	5
<b>Maximum points for Section 6</b>			<b>5</b>
6.	Letters of recommendation (only 2 letters of recommendation are evaluated)	Experience of professional activity, participation in extracurricular and project work, research and consulting projects is assessed. Letters of recommendation from people who can give a qualified assessment of the applicant's professional and academic success are accepted for consideration.	up to 5
<b>MAXIMUM SUM OF POINTS FOR PORTFOLIO</b>			<b>100</b>